

« *Être un homme, c'est sentir, en posant une pierre, que l'on contribue à bâtrir le monde* ».Antoine de Saint-Exupéry



L'**AFDAEIM**, créée en 1962 par un groupe de parents d'enfants et de jeunes adultes en situation de handicap est une association laïque à but non lucratif (loi 1901). Implantée sur 3 départements (Seine Saint Denis - 93, Val d'Oise - 95, Vendée - 85), elle gère aujourd'hui 11 établissements, accompagne plus de 450 personnes (adultes et enfants en situation de handicap) et emploie presque 200 professionnels de l'accompagnement du médico-social.

L'AFDAEIM est toujours une association de parents qui a obtenu, en 2004, par la Préfecture de Seine Saint Denis, une reconnaissance de bienfaisance. Son affiliation à l'UNAPEI lui permet d'être reconnue d'utilité publique et ainsi d'être représentée dans les instances nationales et européennes pour les valeurs qu'elle défend.



#### **Mais pourquoi adhérer à l'AFDAEIM ?**

Adhérer à une association, c'est défendre une cause qui vous tient à cœur. C'est également contribuer au développement de l'association par la prise de parole lors des assemblées générales ainsi que les participations aux manifestations extérieures : fêtes, événements sportifs, ...

C'est aussi s'impliquer en devenant membre du Conseil d'Administration



#### **Mais c'est quoi l'UNAPEI ?**

Depuis plus de 60 ans, l'Unapei, mouvement associatif parental, agit pour que chaque personne porteuse d'un handicap puisse vivre avec et parmi les autres dans le respect de sa différence et de son libre arbitre. <https://www.unapei.org>



#### **L'AFDAEIM a besoin de vous, rejoignez nous en adhérant à notre association !**

Plus d'informations sur notre site internet <https://www.afdaeim.org>

Pour le Conseil d'Administration

Philippe LABRY, président

